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あけましておめでとうございます        

                         町内会長 尾﨑尚忠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年 11 月に千田通り商店街が、広大東千田地区支

援室長の田中様を迎え移転についての説明会を催し

た。支援室長は工事の進捗状況は少し遅れているが、

3 月中には竣工予定で、これまでの地域の皆さまのご

理解に感謝を述べられた。 

広大法学部の移転の取り組みについては、主に次の

ような話をされた。 

 

 

せんいち町内会報 

 町内会も昨年は主行事を中止から規模縮小しての開催へと取り組んでまいり

ました。新年も兎とまでは行かないでしょうが 

そのときどきの状況で出来る活動を、皆さんと精一杯取り組んで行ければと思っ

ています。 

千田町一丁目町内会 

( 0 9 0 - 4 1 4 4 - 4 3 3 3 ) 

令和 5 年 新年号 

 

 

 お健やかに新年をお迎えのことと存じます 

本年も又、コロナウィルス感染拡大（8 波）の中でのスタートとなりましたが、 

対処に少し変化が感じられます。従来は、感染防止、ウィルス封じ込みが中心で

したが、最近は治療対策に重点が移っているように思われます。 

たぶんウイズコロナのあり方ひとつでしょうね・・・ 

  

1/8新春を飾る 千田ふれあいとんど 

1 月 1日 7 時 30 分 

新民生委員児童委員に金本さん 

完成が近い法学部 

1. なぜ法学部を東千田に移転させるのか 

・東千田キャンパスを、法曹養成を核とした人文科学 

 系の新たな拠点として強化 

・法学部、大学院法学、政治学プログラムの教育を東 

 千田キャンパスに移転 

・学部学生（580 人）、大学院学生（80 人）と教員 

 （34 人）が東千田へ 

2. 移転で法学部の教育がどのように変わるか 

・法学部法曹コース（法科大学院までを 5 年で修了で 

 きる［通常 6 年］）の修学環境強化 

・法科大学院教員、市内の弁護士による法曹コースへ 

 の出前マイクロゼミ 

・官庁、企業による広島大学へのお仕事ゼミ、授業参加 

3. 移転により東千田キャンパスはどう変わるのか 

・食堂の新設（新校舎 1 階） 

・リカレント教育、社会人教育の拠点づくり 

・学生、留学生と企業、行政の交流の場をつくる 

和太鼓の勇壮な音で始まり、主

催者代表が力強く挨拶、年男・

年女による点火により、正月飾

りで高く組まれたやぐらは、大

きな炎を巻き上げ、周りを囲む

多くの皆さんは無病息災を祈り

ました。 

しっかり組まれたやぐら、消防

団をはじめスタッフの皆さんの

運営、簡素ではありましたが、

34 回の伝統と風格を感じさせ

るお祭りでした。 

 

この春から授業開講（広大法学部）！ 

 

昨年 12 月に前任の田中由美子さ

んから引き継ぎました金本久子です。 

千田町でうぶ湯に浸ってはいないも

のの、人生の大半を千田町 1 丁目で

過ごしました。 

この歳になって何か人さまのお役

にたつことができるならばと思い、引

き受けてしまいました。 

とはいえ、どうやってお役に立てるの

か、まだよく解っていません。 

先輩方のご指導をあおぎながら、活

動していきたいと思います。 

皆様どうぞよろしくお願い致します。 


